



Balance de tráfico

El Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat recupera en septiembre el 82,4% de los pasajeros del mismo mes de 2019

- **Este último mes superó los 4,2 millones de usuarios y las 27.000 operaciones de vuelo**
- **A lo largo de 2022, casi 30,9 millones de pasajeros han pasado por sus instalaciones**

11 de octubre de 2022

El Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat registró un total de 4.208.612 pasajeros durante el pasado mes de septiembre, lo que supone una recuperación del 82,4% del tráfico de viajeros del mismo mes de 2019. De los 4.200.282 viajeros comerciales, 3.031.686 han sido pasajeros internacionales (el 79,5% respecto a septiembre de 2019) y 1.168.596, pasajeros nacionales (un 90,6%).

Septiembre ha sido el tercer mes con mayor número de pasajeros en el aeropuerto catalán en lo que va de año, solo por detrás de julio y agosto. Hasta este último mes, 30.897.886 usuarios han pasado por sus instalaciones, un 75,9% del total que hubo durante los nueve primeros meses de 2019.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat gestionó en septiembre 27.148 movimientos aéreos, un 84,5% en relación con el mismo mes de 2019. De ellas, 7.799 fueron vuelos nacionales –un 92,2% en comparación con hace tres años–, mientras que los 19.118 vuelos internacionales suponen una recuperación del 81,8% respecto a 2019.

En el acumulado anual, la cifra de movimientos sube hasta los 211.882 vuelos, una recuperación también del 80,4% en relación con hace tres años.

Por lo que a carga se refiere, el mes pasado se transportaron 13.797 toneladas de mercancía, una recuperación 86,7% en relación con septiembre de 2019, alcanzando las 116.346 toneladas entre enero y septiembre. Esta cifra supone un 90,8% de recuperación en comparación con el acumulado de los mismos meses de 2019.

Girona-Costa Brava recupera el 74,6% de los pasajeros

Otro de los aeropuertos catalanes gestionados por Aena, el Aeropuerto de Girona-Costa Brava, registró este pasado mes de septiembre un total de 193.035 pasajeros, esto es, una recuperación del 74,6% de los usuarios que hubo ese mismo mes en 2019.

Con ello ha superado la cifra del millón de pasajeros, alcanzado un total de 1.131.691 usuarios en lo que va de año y una recuperación del 68,6% del volumen de pasajeros que hubo los primeros nueve meses de 2019.

Reus, cerca de los 150.000 usuarios mensuales

Por otra parte, el Aeropuerto de Reus registró en septiembre 148.341 pasajeros y 2.086 operaciones. En comparación con el mismo mes de 2019, se trata de una recuperación del 92,4% del pasaje, mientras que las operaciones han superado en un 10% las registradas hace tres años.

En lo que llevamos de 2022, por el Aeropuerto de Reus han pasado 811.412 pasajeros (85,9% de recuperación) y se han realizado 15.584 operaciones (un 8,9% más que en 2019).